



Pressemitteilung

Az 0121-2012-008

Straubing, 07.12.12

Uli Eidenschink

Ausbau des TFZ schreitet voran

Zu einer feierlichen Begehung seiner frisch renovierten Büroräume lud das TFZ als neuer Mieter in die Schulgasse 20 ein. Nach Abschluss der etwa ein Jahr andauernden Planungs- und Renovierungsarbeiten werden dort seit kurzem knapp zwei Stockwerke des ehemaligen VHS-Gebäudes von Wissenschaftlern des benachbarten Technologie- und Förderzentrums (TFZ) genutzt. Dr. Widmann, Leiter des TFZ, lobte die tatkräftige Unterstützung der Stadt Straubing, die auf den raschen Personalzuwachs und den daraus resultierenden Platzbedarf des TFZ zügig reagierte. „Durch das erfolgreiche Einwerben von Forschungsmitteln können wir weitere Spezialisten in Straubing beschäftigen. Sie werden erforschen, welche Energiepflanzen unsere Kulturlandschaft noch stärker zum Blühen bringen“, erklärt Widmann. „Unser Dank gilt insbesondere Herrn Oberbürgermeister Markus Pannermayr, Herrn Berufsmäßigen Stadtrat Gerhard Schmid sowie Herrn Marko Kreyßig vom Hochbauamt, die uns mit bemerkenswertem Engagement unterstützt haben, Räumlichkeiten in direkter Nachbarschaft unseres Hauptgebäudes zu beziehen.“

Die positive Entwicklung des TFZ sowie des Kompetenzzentrums für Nachwachsende Rohstoffe insgesamt sei für die Region äußerst wichtig, stellte Oberbürgermeister Markus Pannermayr heraus. Gerade in Zeiten, in denen Kommunen die Auswirkungen des demographischen Wandels zu spüren bekämen, seien Zuwächse immer eine besonders erfreuliche Nachricht.

„Der reibungslose Ablauf und die konstruktive Zusammenarbeit mit der Stadtverwaltung und dem Architekturbüro Gartner motiviert uns für weitere Projekte“, schloss Dr. Maendy Fritz, Sachgebietsleiterin am TFZ. Die nächste Baumaßnahme stehe schon fest: Im nächsten Jahr soll zwischen Hauptgebäude und Schulgasse 20 ein Verbindungssteg gebaut werden.



Bildunterschrift: Trafen sich zur Besichtigung der frisch renovierten Büros für TFZ Mitarbeiter im ehemaligen VHS-Gebäude (v.l.n.r.): Dr. Bernhard Widmann, Leiter des TFZ, Gerhard Schmid (mit Nachfolger Alois Lermer 6.v.l), Berufsmäßiger Stadtrat, Markus Pannermayr, Oberbürgermeister, Hans-Peter Gartner, Architekt und Dr. Maendy Fritz, Sachgebietsleiterin am TFZ